

Kirche in 1Live | 10.06.2014 floatend Uhr | Magnus Anschütz

## YOLO

Gestern Nacht hab ich eine E-mail bekommen, von Oma Fine.

Oma Fine ist 89 Jahre alt und in der Mail stand nur ein einziges Wort: YOLO.

Da musste ich lachen – und dann schlucken.

Krass. Meine 89 Jahre alte Oma hat mir gerade eine echte Lektion erteilt. Nicht nur, dass sie sich anscheinend einen Computer gekauft hat. Sie hat mir auch mal eben gezeigt, was "You only live once" noch bedeuten kann.

YOLO – das heißt nicht, dass ich nachts über Schienen springe, kurz bevor der ICE vorbeifährt und auch nicht, dass ich nackt durchs Einkaufszentrum laufe, immer mit der Begründung YOLO- Du lebst nur einmal!

YOLO heißt, dass ich nie zu alt bin um neue Dinge zu lernen. YOLO heißt, dass ich selbst dafür verantwortlich bin, ob mein Leben langweilig ist oder aufregend. YOLO heißt, dass ich entscheide, wann ich aufgabe oder weitermache.

In der gleichen Nacht habe ich mich zu einem Paraglidingkurs angemeldet und mir für die nächsten Semesterferien einen Ferienjob in Frankreich besorgt. Mir ist bewusst geworden, dass ich entscheide, was ich aus meinem Leben mache. Nicht immer in allen Bereichen, aber immer wieder.

Am nächsten Morgen hatte ich ne SMS von einer unbekanntes Nummer, in der stand: Mein lieber Enkel, wenn Du so lebst, wie du es willst, reicht ein Leben völlig aus. YOLO, Deine Oma Fine.

**Sprecher: Daniel**